

新しい元号『令和』も一年目が終わろうとしています。安倍首相は「一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる日本でありたい」と説明をされており、当センターをご利用頂く皆様にも、自らの意思決定や自己実現による暮らしをして頂きたいと思いサービス提供に取り組んできました。来年もご利用頂く皆様に「利用したいデイサービス」と思ってもらえるようにサービスの向上に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。



センター長 山崎哲寛

東棟 デイサービス

デイサービスには小さいですが畑があり、季節の花や野菜の栽培にも取り組みました。先日はジャガイモの収穫を行い、おやつに蒸したジャガイモを頂きました。ご利用者の皆さんが先生となり様々な植物を育てることは“やりがい、楽しみ”につながっていると思われました。



ボランティア活動の紹介

ハーモニカ演奏の野賀一嘉様が、定期的にボランティア活動で訪れて下さっています。懐かしい曲を一緒に歌いながら、楽しいひと時を過ごさせて頂いています。いつもありがとうございます。



西棟 障がい者デイサービス



来年の干支「ねずみ」の壁面飾りを制作しました。皆でデザインを考え取り組んだ大きな共同作品が出来上がりました。



年末恒例の書道を行い、玄関に飾る作品を一字ずつ書いて頂きました。皆さん真剣な表情で取り組んで頂きました。



寒さも厳しくなってきましたが、季節を楽しく感じられるように雪だるまの制作を行いました。個性のある雪だるまが出来上がりました。



風邪、インフルエンザが流行し始めています。手洗い・うがい、マスクの着用、不要な外出は控えるようにするなど対策を徹底し感染予防に努めましょう。また、食事・睡眠をしっかりと取り自己免疫力を高めておくようにすることも大切です。

